



AQARAT

عقارات

Date: 21/12/2025

KREC/FIN/2025/55

التاريخ: 2025/12/21

KREC/FIN/2025/55

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Subject: Disclosure from Kuwait Real Estate Company about the renewal of the right to deal with treasury shares

الموضوع: إفصاح شركة عقارات الكويت عن تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

Reference to the subject mentioned above, and Paragraph No. (24) of Article 4-1-1 of Chapter Four of Book Ten of the Executive Bylaws of Law No. (7) of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and their amendments, we would like to inform you of the CMA's approval to renew the right to deal in treasury shares not exceeding 10% of the Company's shares for six months from the date of approval on 21/12/2025

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الفقرة رقم (24) من المادة 1-1-4 من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نحيطكم علما بموافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة فيما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة 2025/12/21.

Best Regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

طلال جاسم البحر
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

*CC:

CMA – Disclosure Dept.



AQARAT
عقارات

* نسخة الى:

المادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع. Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

تأسست عام 1972 Established in

صندوق بريد 1257 ، الصفاة 13013 ، الكويت، مبنى سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المصرح به والمصدر والمدفوع K.D. 122,412,828.500 Authorized & Paid up Capital

info@aqarat.com.kw www.aqarat.com.kw

سجل تجاري 64 CR No.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Material Information Disclosure Form

Date	2025/12/21	التاريخ
Name of the Listed Company	Kuwait Real Estate Company (K.P.S.C)	اسم الشركة المدرجة شركة عقارات الكويت (ش.م.ك.ع.)
Material Information	Kuwait Real Estate Company has received the CMA's approval to renew the right to deal in treasury shares not exceeding 10% of its shares (attached) for a period of six months from the date of granting the approval on 21/12/2025	المعلومات الجوهرية استلمت شركة عقارات الكويت موافقة هيئة أسواق المال على السماح للشركة بتجديد حق التعامل بأسهم الخزينة فيما لا يتجاوز 10% من أسهمها (مرفق) وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة في 2025/12/21.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	No Impact	اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة لا يوجد
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed care of a prudent person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.		يتحمل من اصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه وبقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب اية معلومات مضللة او خاطئة او ناقصة، وذلك دون ادنى مسؤولية على كل من هيئة اسواق المال وبورصة الكويت للاوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن اية اضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح او السماح بنشره عن طريق انظمتها الالكترونية او موقعهما الالكتروني. او نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة اخرى.


AQARAT
عقارات


طلال جاسم البحر
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

A. J.

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
21/12/2025	تاريخ المراسلة
CMA-040300-03891-2025	رقم المراسلة

المحترمين

السادة/ شركة عقارات الكويت (ش.م.ك) عامة

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/16، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2025/12/16، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).
- توزيعها على مساهمي الشركة كأسهم منحة دون أن يترتب على ذلك زيادة في رأس المال أو زيادة في عدد الأسهم المصدرة.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفت أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

مع أطيب التمنيات ،،،



فيصل الفنام

مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات بالإنابة

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية